

Polisi RW Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 7, 2023 - 13:14



Polisi RW Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Polisi RW 08 Kudang Nyalindung Sukabumi Lakukan Sambang dan Sosialisasi Kamtibmas

Pada hari Sabtu, 07 Oktober 2023, pukul 10:30 WIB, Polisi RW 08 Kudang Nyalindung Sukabumi, yang dipimpin oleh BRIPKA UJANG RUKMANA dari Polsek Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan yang sangat berarti bagi masyarakat di wilayahnya. Mereka berkumpul di Kp.kudang Rw.08 Ds.Nyalindung Kec Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Polisi RW tidak hanya sekadar menjalankan rutinitas, tetapi juga menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Program ini tidak hanya menampung curhatan dari warga, tetapi juga memberikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas.

Beberapa pesan yang disampaikan dalam kegiatan ini meliputi:

Larangan membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar: Warga diminta untuk menjaga lingkungan dengan tidak membakar sampah atau lahan, serta berkolaborasi dengan Polisi RW dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Melaporkan permasalahan yang berpotensi viral di media sosial: Jika ada masalah yang bisa menjadi viral, warga diminta segera melaporkannya kepada Polisi RW.

Menjaga kondusifitas wilayah: Warga diajak untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di RW 08 Desa Nyalindung.

Keamanan rumah dan kantor: Warga diminta untuk mengunci rumah/kantor dan menutup jendela saat berpergian.

Pencegahan perdagangan orang atau TPPO: Warga diingatkan untuk waspada terhadap ajakan yang mencurigakan terkait pekerjaan di luar negeri.

Kegiatan ini berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Polisi RW 08 Kudang Nyalindung Desa Nyalindung Kec. Nyalindung Sukabumi berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat di wilayahnya.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, yang telah dilakukan sambang dan sosialisasi kamtibmas di wilayah RW 08 Kudang Desa Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.